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Studierendenschaft
der Kirchlichen
Hochschule

I. ordentliche Sitzung des Konvents im Wintersemester 2021/22

Protokoll

Ort: Hörsaal 3 und digitale Zoom-Konferenz, Besprechungsraum 13

Datum: 21.10.2021

Vorsitz: Konventspräsident Lukas Jaedicke
Protokollant: Aaron Seibel

Formalia:

Der Konventspräsident eröffnet die Sitzung um 13:53 Uhr.

Tagesordnung:

1 Begrüßung durch den Konventspräsidenten

Es sind 25 Studierende zzgl. KP anwesend, davon sind 7 Mitglieder des AStA. Damit ist der
Konvent beschlussfähig gem. § 18 GOKdS.
Näheres s. Anwesenheitsliste.

2 Ergänzung/Bestätigung der Tagesordnung, Einsetzung Protokollant*in

Als Protokollant wird Aaron Seibel per Akklamation eingesetzt.

Gegen die verlesene Tagesordnung erhebt sich Einspruch. Tim Germund beantragt, die 
Kassenprüfung als neuen Punkt 4 zu ergänzen. Die neue, in diesem Protokoll 
aufgeführte Tagesordnung wird mit einer Enthaltung angenommen.

3 Beschluss des Protokolls vom 08.07.2021

Das Protokoll vom 08.07.2021 wird mit einer Enthaltung angenommen.

.
4 Kassenprüfung (nach Sitzungsbeginn ergänzt, siehe 2.)

Tim Germund teilt den Bildschirm und stellt den Bericht der 1. Sitzung der 
Kassenprüfungskommission des Konvents für das Wintersemester 2021/22 vor. Die Kassenprüferin
Katja Westerkamp ist abwesend, ihre Unterschrift liegt vor. Kassenprüferin Sabrina Dietrich ist 
anwesend, ihre Unterschrift liegt vor. Der Bericht ist diesem Protokoll angefügt (siehe unten).

Der Finanzreferent Tim Germund wird mit einer Enthaltung entlastet.
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Wortmeldung: Wofür ist das Geld des AStA generell bestimmt? Antwort: Die Referate melden zu 
Semesterbeginn ihren Bedarf an und finanzieren in ihrem Aufgabenfeld Projekte oder 
Anschaffungen. Auf Wunsch kann bzw. muss Tim Germund dem Konvent offenlegen, welche 
Ausgaben konkret getätigt worden sind.

5 Einsetzung des Wahlausschusses

Von Montag, 25.10 bis Donnerstag 28.10.2021 werden die AStA-Wahlen digital über einen
Moodlekurs stattfinden.
Jonas Buja und Sabrina Dietrich werden mit einer Enthaltung als Wahlausschuss eingesetzt.

6 Vorstellung der Kandidat*innen

Vincent Niklas Lambertus und Sunita Brinkmann kandidieren für das Gleichstellungsreferat. Die
beiden stellen sich kurz vor.

Wortmeldung: Wie sieht das Programm aus? Was macht das Gleichstellungsreferat? 
Antwort: [Die Aufgabenbeschreibung in der Satzung der Studierendenschaft (§9) 
wird vorgelesen].
Wortmeldung: Gibt es schon bestimmte Veranstaltungsideen? Antwort: Ideen aus dem
Konvent werden gerne angenommen.
Wortmeldung: Werden die Filmabende beibehalten? Antwort: Wenn gewünscht, ja. 
Wortmeldung: Besteht ein ernsthaftes Interesse am Referat? Antwort: Ja, man bewarb 
sich ernsthaft mit Interesse am Amt auf eine lange vakante Stelle.

Eine Personaldebatte wird nicht gewünscht. Nach Wortmeldung Erklärung: Eine 
Personaldebatte ist ein allgemeiner Austausch über die Eignung der Kandidat*innen 
anhand der Satzung der Studierendenschaft, sowie der Geschäftsordnung des Konvents.

Karsten Neumann kandidiert für das Internreferat und stellt sich kurz 
vor. Wortmeldung: Was macht das Internreferat? Antwort: 
Kontakt zu

Wohnheimssprecher*innen, Vikar*innen, Ephorus und Rektorat,sowie EKiR-Architektin,
Inventur usw.
Diskussion: Im Moment besteht Dopplung bei den Aufgaben von Wohnheimssprecher*innen
und Internreferat. Dies Übergangsphase, Ziel ist u.a. Fusion von Extern- und Internreferat 
und Vertretung im Senat als Schwerpunkt des Referats, Satzungsänderung läuft.
Eine Personaldebatte wird nicht gewünscht.

Der Konventspräsident fragt nach spontanen Kandidaturen. Jonas Buja weist auf Bedeutsamkeit der
Senatsplätze, besonders während der Umstrukturierung der KiHo (Bethel-Trennung), hin.
Wortmeldung: Welche AStA-Ämter sind unbesetzt? Antwort: Zwei Senatsplätze (für ein Jahr), 2x 
Intern, Extern, Gleichstellung und Sport; 1x Info.
Erläuterung, was die Senator*innen machen: drei Sitzungen pro Semester. Eine Bereichsratssitzung,
die ggf. wegfällt (durch Standortwegfall). Senat ist Beschlussgremium für Lehrangebot, 
Personalentscheidungen u.a. Im Vorfeld sind viele Tagungsunterlagen zu lesen.

Florian Rentzsch kandidiert für das Sportreferat und stellt sich kurz vor.
Wortmeldung: Kann er sich hybride/digitale Angebot vorstellen? Antwort: Ja, aber kaum
Erfahrungswerte.
Eine Personaldebatte wird nicht gewünscht.

Bich Nhi „Myo“ Dang kandidiert für das Inforeferat und stellt sich kurz vor.
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Eine Personaldebatte wird nicht gewünscht.

Es wird darauf hingewiesen, dass alle spontan Kandidierenden dringend eine schriftliche Erklärung
(inkl. Unterschrift) per Mail an den Konventspräsidenten schicken müssen.

Der Konventspräsident schließt die Wahlliste. Er erklärt das digitale Wahlverfahren und bittet, alle 
an die Stimmabgabe zu erinnern.

7 Berichte aus dem AStA

Tim Germund berichtet, dass im nächsten ordentlichen Konvent ein Haushalt vorgestellt wird.

8 Besetzung der Ausschüsse

Tim Germund meldet sich für den Sitz im Beirat des Instituts für theologische 
Geschlechterforschung. Er wird mit einer Enthaltung bestätigt und dem Gremium empfohlen.

Natascha Grabowsky meldet sich in Abwesenheit für den Sitz im Masterausschuss. Da 
nach Wortmeldung nicht geklärt werden kann, wie die studentischen Sitze nach 
Studiengang aufgeschlüsselt sind, wird die Besetzung vertagt.

Die Besetzung des Studienausschusses wird aus gleichem Grund ebenfalls vertagt.

Natascha Grabowsky meldet sich in Abwesenheit für den Sitz im ZP-Ausschuss. Sie wird mit 
einer Enthaltung bestätigt und dem Gremium empfohlen. Ihre Unterschrift muss noch eingeholt 
werden. Nach Wortmeldung wird erklärt, dass der Ausschuss Kriterien der ZP erarbeitet und 
Verfahren evaluiert, sowie Verlängerungsanträge bearbeitet.

Lena Pollmann meldet sich für einen Sitz im Sprachenausschuss. Sie wird einstimmig bestätigt und
dem Gremium empfohlen. Der andere Sitz ist qua Amt dem/der Sprachbeauftragten vorbehalten.

Tim Germund meldet sich für das Amt des Sprachbeauftragten. Er wird einstimmig gewählt und 
eingesetzt. Auf Nachfrage wird erklärt, dass dieser direkter Ansprechpartner für Sprachlernenende 
ist (z.B. bei Problemen mit den Dozierenden). Voraussetzung ist, sprachfrei zu sein und nicht in 
einem Dienstverhältnis zu einem*r der Dozierenden zu stehen.

Die Entsendung zum SeTh wird vertagt. Die Person muss Mitglied im AStA sein.

Carolin Imcke-Voswinkel und Luisa Kappes melden sich für die Sitze im Ausschuss des
feministischen Instituts. Sie werden einstimmig bestätigt und dem Gremium empfohlen.

Die Besetzung des VEM-Ausschusses wird vertagt, um zu klären, ob diese überhaupt fällig ist.

9 Verschiedenes

Jonas Buja weist auf den Moodlekurs „Cafete der Studierendenschaft“ hin, in dem Infos aus
dem AStA etc. zu finden  sind. Das Passwort zur Selbsteinschreibung mit der Einladung zum
nächsten ordentlichen Konvent verschickt.





Anwesenheitsliste für den I. ordentlichen Konvent des Wintersemesters 2021/2022 am
21.10.2021

Aaron Seibel 

Tim Germund 

Lukas Jaedicke

Carolin Imcke-Voswinkel

Laura Wittig

Sabrina Dietrich 

Tomke Willer 

Alexej Klippenstein

Bich Nhi Dang 

Florian Rentzsch 

Sonja Leefers 

Leena Nowoczin 

Lena Pollmann 

Svenja Nolte

Paul Bauer 

Karsten Neumann

Vincent Niklas Lambertus

Sunita Brinkmann

Tara Gerlach 

Jonas Buja 

Virginie Benning

Jacob Opitz 

Luisa Kappes 

Jana Wessel

David Schneeweiß (bis 14:50 Uhr)

Martje Müller


